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ＰＴＡ会長あいさつ 

日頃より保護者の皆様には、ＰＴＡ活動にご理解・ご協力いただきまして誠にありがとうございます。 

今年度、初めての PTA会長職も、皆様のご協力のもとで無事に終えることができました。今年度は

少しずつ PTA活動が戻ってきた 1年でした。お手伝いいただきました保護者の皆様、ご協力ありがと

うございました。次年度も引き続き感染対策をとりながら、子どもたちが安心・安全に学校生活を送れ

るよう PTA活動に取り組みたいと思っています。 

保護者の皆様も引き続きご理解のご協力をいただきますよう、よろしくお願いいたします。 

 

☆報告☆ 

【 12月 9日 】 

令和 4年度 府立支援学校 PTA協議会対府懇談会 ＜難波支援学校にて開催＞ 

大阪府へ支援学校から要望を伝える対府懇談会が毎年開催されております。 

肢体不自由校からは、「老朽化に伴う校舎の改修」「トイレのバリアフリー化」「子どもの移乗介助の

際に使用するリフトやアシスタントスーツの導入」「看護師の定数外配置」「医ケア児の卒業後の施設や

グループホームの拡充」について要望を伝えさせていただきました。 

来年度の対府懇談会に向けて、大阪府への要望アンケートを近々取らせていただく予定です。ぜひ、

みなさんのご意見をお聞かせください。 

  

【 12月１4日 】 

第 2回学校運営協議会が本校にて開催されました。 

「本校の防災の取組みについて」の実践報告、学校経営計画の進捗状況ならびに学校教育自己診断ア

ンケート結果についての報告がありました。 

議事録が本校のホームページに掲載されていますので、ご覧ください。 

 

【 12月 20日 】 

第 2回医ケア部会が堺支援学校にて開催されました。 

「大阪府の支援教育課からの情報提供（通学支援事業、他部門…医療・福祉・看護・学識…との協議

状況、学校は一看護師への研修）」「堺支援学校の紹介、校内見学」 

PTA だより 第４号 



【今後の予定】 

        ３月 7日   高等部卒業式 

        3月 9日   小学部・中学部卒業式 

 

【 1月 19日 】 

大阪府立支援学校 PTA協議会冬季研修会が、ホテルアウィーナ大阪にて開催されました。 

「障害基礎年金の基本のき」と題して、障害基礎年金制度についての研修でした。 

 

【 1月 26日 】 

近肢 P冬季研修会が、ドーンセンターにて開催されました。 

「一緒に考えよう！災害への備え 福祉×防災×コミュニティ～児童生徒と教職員がみんなで助か

るために～」について講演がありました。 

 

【 1月 30日 31日 】 

2日間にわたり、3年ぶりとなるバザーが開催されました。今回は、開催時間を限定し、コロナ対策

として人数制限をしての開催でした。30 日は来場者 20 名で 17,500 円、31 日は来場者 30 名で

18,200円、教職員向けのバザーの売上と合わせ、合計 51400円でした。 

寄付してくださった保護者の方々、バザー委員でお手伝いしてくださった方々、お買い上げいただい

たみなさま、ご協力、ありがとうございました。 

 

【 2月 15日 】 

医ケア部会に関する保護者部会が平野支援学校にて開催されました。 

大阪府の医療的ケアの各校の状況について情報交換を行いました。また、平野支援学校の紹介と校内

見学が行われました。 

 

【 2月 22日 】 

PTA医療的ケア座談会、懇談会が開催されました。 

卒業生の保護者様 1名をお迎えし、機能的でファッション性のある医療的ケア児が使える小物づくり

の活動をご紹介させていただきました。たくさんのご参加、ありがとうございました。 

 

 

 

 


